

Das Geheimnis des Gehorsams gegenüber Gott

Wie mir der Heiland am Abend des 10. Juli im Rahmen Seiner Botschaft angekündigt hatte, erhielt ich am darauffolgenden Tag, dem 11. Juli 2021, um 21.00 Uhr, erneut eine Botschaft von Ihm.



Er begann sofort zu sprechen:

Meine Tochter,
Ich sehe, dass du müde bist.
Dennoch möchte Ich dir
heute noch etwas Wichtiges
mitteilen.

Es gefällt Mir,
wie du Mich ehrst.
Lass dich nicht beunruhigen
und nicht beirren.

Es wird immer Neider,
Nörgler und Hasser geben.
Sie können dir nichts tun.
Sie können Mein Werk
nicht zerstören.

Sie werden bald verstummen.
Sie werden Meine großen Taten,
die Ich durch dich wirken werde,
anerkennen müssen.
Dann werden sie staunen
und schweigen.

Viele von ihnen werden sich dann

dir zuwenden.
Doch nimm dich in Acht!
Es sind auch gefährliche
Schlangen darunter,
die dich in einen
Hinterhalt locken wollen!

Bleibe deshalb stets zurückhaltend,
freundlich, höflich
und bescheiden im Auftreten!
So ist es recht!

Die Welt dreht sich nur,
weil Ich das will.
Viele denken nicht daran!
Die Erde liegt in Meiner Hand.
Ich habe sie erschaffen
und ihre Kräfte
gehörchen *Mir* allein.

So wie Ich den Wind auf dem See
zum Schweigen gebracht habe¹,
so gebiete Ich
der ganzen Schöpfung,
und sie gehorcht Mir.

Wären die Menschen doch nur
ein wenig so gehorsam!
Aber Ich habe ihnen
den freien Willen gegeben,
und sie können frei entscheiden.

Die freie Entscheidung
für den Gehorsam Mir gegenüber
ist in Meinen Augen
unendlich wertvoll.

Wer Mir gehorcht,
bleibt stets in Meinem heiligen Willen
und kann daher nicht irre geh'n.
Daran sieht man den tieferen Sinn
und den Wert des Gehorsams.

Es ist kein blindes,
ahnungsloses Handeln,
sondern ein Akt des Vertrauens
gegenüber Mir, dem Schöpfer.

Wer Mir vollständig vertraut,
ist ganz und gar *wirklich* Mein Kind;
Mein Sohn und Meine Tochter.

Durch den geübten, aktiven Gehorsam
entsteht ein innerer Gleichklang
der Seelen mit Mir,
ihrem Herrn und Heiland.
So wird auch jeder Dienst
durch den Gehorsam
gleichsam „veredelt“.

Wer sich ohne Murren
Meinem heiligen Willen fügt,
wird in der Vollkommenheit
stetig wachsen
und voranschreiten.
Es ist das Geheimnis der Heiligen,
der Weg zur Heiligkeit.

Die bedingungslose
Übereinstimmung mit Meinem
heiligen, göttlichen Willen
ist das Mittel zur Vervollkommnung
und Veredelung der Seelen.

Sie werden Mir dadurch
überaus wohlgefällig und angenehm.
Sie werden zu duftenden Blumen,
die Mich durch ihren Wohlgeruch
erfreuen.

Sei *auch du* so eine duftende Blume
für Mich,
indem du den uneingeschränkten
Gehorsam zu Mir übst!

Du kannst Mich damit
sehr erfreuen und ziehst gleichzeitig
Meinen Segen auf dich herab.
Du wirst dadurch Vorbild für viele,
es ebenso zu tun.

Meine Tochter,
es ist schon spät.
Danke, dass du Mir wieder
zugehört und alles
aufgeschrieben hast.

Dein Eifer und deine Bemühungen
erfreuen Mich sehr!
Du tröstest Mich in Meinem Schmerz.
Ich habe viel Kummer!

Die Liebe leidet immer!
Ich bin die leidende Liebe.
Auf diese Weise habe Ich
euch die Erlösung
von euren Sünden erwirkt.

*Nur durch das Kreuz
liebt man wahrhaftig.*
Ich habe es euch vorgelebt.
Gehe Mir nach
und folge Meinen Fußstapfen!

Ich bin der Weg,
die Wahrheit
und das Leben.
Im Kreuz ist Heil,
im Kreuz ist Wahrheit,
im Kreuz ist die Erlösung.
Amen.

Geh' nun schlafen,
Meine Tochter!
Ich segne dich.
Gute Nacht.
Amen.

Bibelstelle, die von Jesus erwähnt wurde:

¹Mt 8, 23-27: *Der Sturm auf dem See (Einheitsübersetzung 2016)*

Copyright by Andrea Pirringer
www.andrea-pirringer.de